

HARDIKNAS 2016 : IPC Cabang Pangkal Balam Serahkan Bantuan Alat Musik

“Hari Pendidikan Nasional tahun 2016, IPC Cabang Pangkalbalam menggalangkan program CSR bidang Pendidikan kepada Marching Band Sekolah berprestasi”

PANGKALPINANG - Dalam rangka menyambut Hari Pendidikan Nasional tanggal 2 bulan Mei tahun 2016, IPC Cabang Pelabuhan Pangkalbalam kembali memberikan kontribusi untuk Sekolah berprestasi dalam dunia pendidikan khususnya bidang musik Marching Band.

Adalah Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 (SMPN 4) Pangkalpinang, merupakan SMP yang berprestasi dalam hal memadukan suara musik Marching Band, namun beberapa alat yang dipergunakan saat latihan bahkan saat lomba tidaklah memenuhi standard kelayakan. Alat-alat musik tiup dan pukul sudah banyak yang usang, bahkan tongkat sang mayoret tak lebih hanya sepotong pipa air berukuran sekitar 26 mm yang di dalamnya terisi pemberat serta dibalut hiasan-hiasan khas tongkat mayoret. Terlepas dari hal tersebut, nyatanya SMP Negeri 4 Pangkalpinang mampu menjuarai Perlombaan Marching Band antar sekolah di Pangkalpinang tahun lalu dan prestasi yang lama di tahun-tahun sebelumnya.

Melihat kreativitas dan kegigihan siswa siswi SMP Negeri 4 Pangkalpinang, dalam mencapai dan mempertahankan prestasi kejuaraan Marching Band tingkat Nasional, IPC Cabang Pelabuhan Pangkalbalam tergerak untuk membantu serta menyalurkan bantuan kepada Sekolah dimaksud dalam mengembangkan grup Marching Band-nya sehingga mampu bersaing dengan grup Marching Band sekolah lainnya dengan perlengkapan yang standard serta layak untuk dibawa dan dimainkan pada saat lomba.

Pemberian bantuan tersebut diserahkan langsung secara simbolis oleh Tito Gutoro Muliawan SH. MBA, selaku General Manager IPC Cabang Pelabuhan Pangkalbalam berupa check tunai yang nanti uang tersebut dapat dibelikan alat-alat Marching Band yang dibutuhkan. Tito mengatakan, bahwa kami sangat bangga dapat membantu SMP Negeri 4 Pangkalpinang, disamping berprestasi, SMP Negeri 4 Pangkalpinang juga mampu memperlihatkan kreativitas dengan membuat tongkat mayoret walaupun dari bahan seadanya.

“Prestasi Nasional yang telah dihasilkan bukan hanya menjadi milik SMPN 4, namun juga kebanggaan Pemerintah Provinsi maupun Pemerintah Kota dan IPC Pangkalbalam bangga dapat menjadi bagian dari program prestasi SMPN 4 Pangkalpinang.” tambah Tito.

Kepala Sekolah SMP Negeri 4 Pangkalpinang, Ilmi S.Pd menghaturkan banyak terima kasih kepada pihak IPC Cabang Pelabuhan Pangkalbalam atas bantuan yang telah disalurkan serta apresiasi dari pihak CSR IPC Cabang Pelabuhan Pangkalbalam dalam mengembangkan Grup Marching Band SMP Negeri 4 Pangkalpinang.

“Bantuan dari IPC Cabang Pelabuhan Pangkalbalam kami rasakan pada moment yang tepat dimana dengan ini kami dapat latihan dan mempersiapkan tim lebih baik untuk perlombaan dalam rangka menyambut Hari Pendidikan Nasional tanggal 2 Mei besok maupun dalam rangka HUT RI yang akan diselenggarakan beberapa bulan lagi,” tutup Ilmi.